



La solicitud que será dirigida al Gobierno Vasco, tiene su origen en la demanda realizada por las personas que residen en el barrio de Ezkiaga (Porteria)

Otra solicitud que se aprobó en el pleno municipal fue la que se realizará al delegado del gobierno civil para volver a instaurar el servicio de expedición de DNI y pasaporte en Beasain

Con la aprobación de la solicitud para la instalación de un botiquín en el barrio de Ezkiaga-Porteria, se da el primer paso para la consecución de dicho servicio en una zona que se encuentra a una distancia considerable de las farmacias ubicadas en el municipio. Era una demanda realizada por el vecindario que tras ser trabajada por el actual gobierno fue llevada a pleno para su aprobación y de este modo iniciar el proceso que lleve a su consecución.

Finalmente la solicitud aprobada por mayoría plenaria, se ha realizado para botiquín ya que el de farmacia requería de condiciones en los que se debían de tener en cuenta el aumento de la población a nivel comarcal y no local. De este modo la solicitud que se realizará

irá dirigida al director de aseguramiento y contratación sanitaria del gobierno vasco.

Por otro lado, otro de los temas importantes tratados en el pleno fue la aprobación de la solicitud al delegado del gobierno civil para que se instaure el servicio de expedición de DNI y pasaporte en Beasain. Un servicio que se suspendió hace ya unos cuantos años y por el que el gobierno municipal dada su obligatoriedad ha considerado necesario recuperar en beneficio de los y las beasaindarras así como para la población de la comarca y alrededores.

Otros temas que fueron aprobados en el último pleno ha sido la [declaración institucional](#) del 8 de marzo presentada a los municipios por EUDEL, la numeración de portales de los edificios a ejecutar en el área 32 de Errekarte I y la aprobación de las bases para las ayudas económicas para becas para jóvenes cooperantes, acogida temporal de menores y ayudas de emergencia a acciones humanitarias.